

Blasmusik für den guten Zweck bei Endress+Hauser Temperature+System Products in Nesselwang

Nesselwang, 13. Februar 2025 – Mit einem musikalischen Salut zog die Endress+Hauser Blasmusik am Standort in Nesselwang, traditionell am ersten Arbeitstag im neuen Jahr, durch sämtliche Büroräume. Gleichzeitig wurden dieses Jahr Spenden zu Gunsten des „Kinder im Markt e.V.“ gesammelt. Mit großer Freude und viel Engagement kam dabei ein Betrag von stolzen 579,20 Euro zusammen, welchen die Geschäftsführung in Anerkennung gleich verdoppelte. Die Übergabe der insgesamt 1.158,40 Euro konnte am gestrigen Mittwoch im Rahmen einer herzlichen Zeremonie durch den Leiter der Blasmusik, Roman Weinhart, und Ralph Uphaus, Mitglied der Geschäftsleitung Endress+Hauser Temperature+System Products, an Jennifer Friedrich 1. Vorstand des „Kinder im Markt e.V.“ übergeben werden. Einige Kinder, die von der Spende unterstützt werden, waren ebenfalls anwesend und durften sich zusätzlich über Frisbee-Scheiben und süße Überraschungen freuen. Kinder im Markt e.V., kurz „KIM“, ist ein neuer Förderverein, der Projekte und Events verschiedener Organisationen für die Kinder im Markt Nesselwang unterstützt.

Endress+Hauser Temperature+System Products am Standort Nesselwang

Endress+Hauser Temperature+System Products ist ein weltweit führender Hersteller von Temperaturmessgeräten und Systemprodukten mit weltweit 789 Mitarbeitenden an den Standorten in Deutschland, Italien, USA, China, und Indien. Am Hauptstandort in Nesselwang arbeiten über 450 Mitarbeiter*innen. Der Standort wurde bereits mehrfach als „Great Place to Work® (GPTW)“ ausgezeichnet. Die Geschäftsführung hat Herr Harald Hertweck inne.

Weitere Informationen unter:

www.ehts.endress.com